

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 86 (1960)
Heft: 26

Rubrik: Konsequenztraining

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Lieber Punching-Ball!

Die «New-York Times» gibt eine Meldung der NZZ weiter, wonach im letzten Sommer von Souvenir-Jägern in den Alpen 7780 Kuhglocken gestohlen wurden. Die Sennen sollen verlangen, daß etwas gegen diese Diebstähle getan wird! Was sagst Du dazu?

Erika aus New Haven,
Conn., USA.

Liebe Erika aus New Haven!

Vorausgesetzt, es handle sich nicht um einen Aprilscherz, möchte ich sagen: Man merkt, daß Du in den letzten Jahren nie durstig auf einer Schweizer Alp herumgewandert bist und bei einem Sennen ein Glas Milch hast trinken wollen! Milch gibt es dort nämlich nur sehr spärlich, trotzdem es rundum von Kühen bimmelt. Und so kommen halt die Touristen in der Umnachtung ihres brennenden Durstes auf die Idee, die Kühe gäben gar keine Milch, sondern Glocken! Doch Spaß beiseite: Was ist denn schon dabei, wenn 7780 Glocken ihre Kuh gewechselt haben?

Punching-Ball

Die Vorladung

Zwei Freunde treffen sich im Café. Der eine kommt soeben vom Steuerkommissär und berichtet, wie es dort zugeht: «Also, der Inspektor hat mich angeschaut, wie wenn ich falsch deklariert hätte. Ich aber habe die Fassung nicht verloren und ihn meinerseits angeschaut, wie wenn ich ehrlich deklariert hätte.»

Das kleine Panoptikum

Der Hummel

Ein sehr adreter Hummelmann flog auf dem Junibummel von Alt- bis nach Neu-St. Johann und sah sich dabei dann und wann diverse süße Blüten an. Dazu ist man ja Hummel.

Er war ein rechter Sonderling, flog Hektar ab um Hektar, doch was ihm in die Nase ging war seiner Hoheit zu gering – der heikle Hummelmann empfing nicht den gewünschten Nektar.

Da endlich sah er einen Schmaus, der sein Gemüt ergötzte: Im neuen Einfamilienhaus des Johann Jakob Arpagaus sah er nun einen Blumenstrauß worauf er sich auch setzte.

Der schöne Strauß von Pfefferminz war leider eine Finte; saß doch der arme Hummelprinz inmitten einer Landprovinz auf einem Vorhangsstoff aus Chintz (und damit in der Tinte).

Oft geht's auch uns so miserabel wie hier dem Hummel in der Fabel.

Fredy Lienhard

Komponisten auf dem Programm standen.

Aber dann wurde sein Gesicht je länger je länger. Und schließlich sagte sich der Musikfreund: «Entweder bin ich kein Musikfreund – oder das ist keine Musik!» drehte den Knopf und ging ins Bett ...

Boris



Weil es den Chemikern einer großen amerikanischen Kaugummifirma trotz jahrelanger Bemühungen nicht gelang, einen Gummi herzustellen, der nicht an künstlichen Gebissen kleben bleibt, entschlossen sie sich zum umgekehrten Weg: Sie entwickelten ein Gebiß, an dem der Kaugummi nicht mehr haftet.

Arbeiter-Zeitung



Das kleine Panoptikum

Der Hummel

Ein sehr adreter Hummelmann flog auf dem Junibummel von Alt- bis nach Neu-St. Johann und sah sich dabei dann und wann diverse süße Blüten an. Dazu ist man ja Hummel.

Er war ein rechter Sonderling, flog Hektar ab um Hektar, doch was ihm in die Nase ging war seiner Hoheit zu gering – der heikle Hummelmann empfing nicht den gewünschten Nektar.

Da endlich sah er einen Schmaus, der sein Gemüt ergötzte: Im neuen Einfamilienhaus des Johann Jakob Arpagaus sah er nun einen Blumenstrauß worauf er sich auch setzte.

Der schöne Strauß von Pfefferminz war leider eine Finte; saß doch der arme Hummelprinz inmitten einer Landprovinz auf einem Vorhangsstoff aus Chintz (und damit in der Tinte).

Oft geht's auch uns so miserabel wie hier dem Hummel in der Fabel.

Fredy Lienhard



Wie der Fisch das Wasser

so braucht auch Ihre Haut die natürliche Feuchtigkeit.

Die GM-Glyzerinseife hinterläßt einen hauchzarten Glyzerinfilm, der die natürliche Hautfeuchtigkeit und die aufbauenden Fettsubstanzen bewahrt und die Poren vor Verschmutzung schützt. Die kristallklare GM-Glyzerinseife besitzt einen hohen Gehalt an reinem Glyzerin und ein auserlesenes Parfum.

Auf jeder GM-Glyzerinseife erhalten Sie auch bei empfindlicher Haut die volle Garantie. Bei Nichtbefriedigung wird der Kaufpreis bei Rückgabe vergütet.



Größe I

145 gr Frischgewicht Fr. 1.45

Größe II

240 gr Frischgewicht Fr. 2.30

METTLER

Glyzerinseife

Hersteller: G. Mettler, Fabrik feiner Seifen, Hornussen AG

